

# *OMS confirma que cinco de los 10 países más afectados son latinoamericanos*

---



**Entre los 10 países con los indicadores más negativos de la pandemia, cinco son latinoamericanos. Foto: CND.**

La Habana, 9 sep (RHC) La Organización Mundial de la Salud (OMS) confirmó que América Latina sigue siendo la región más afectada por la pandemia de la Covid-19.

Los datos oficiales de la OMS refieren que a nivel mundial existen 27.236.916 casos confirmados del nuevo coronavirus y 891.031 muertes, pero las tendencias siguen inestables en gran parte de los países.

En América Latina están diagnosticados 7.838.487 casos, muy por encima de los 4,8 millones registrados en el sudeste asiático, los 4,5 millones de Europa, el poco más de un millón de África y el medio millón que hay en el Pacífico Occidental.

El país latinoamericano con datos más alarmantes es Brasil, que reporta 4.137.521 casos y 126.650 muertes. Tan solo en las últimas 24 horas, se registraron 14.521 confirmaciones y 447 fallecimientos.

Con estos datos, Brasil solo es superado por Estados Unidos e India a escala global. En quinto lugar se encuentra Perú, con 689.977 casos y 29.838 muertes.

Le sigue Colombia, con 666.521 contagios y 21.412 víctimas fatales, mientras que en octavo lugar se ubica México, con 634.023 casos confirmados y 67.558 fallecimientos. En el décimo escaño a nivel mundial se encuentra Argentina, con 478.792 positivos y 9.912 muertes.

En conclusión, entre los 10 países con los indicadores más negativos de la pandemia, cinco son latinoamericanos: Brasil, Perú, Colombia, México y Argentina.

El director general de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, instó a los países a invertir en salud pública, ya que el mundo debería estar mejor preparado para la próxima pandemia. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/233583-oms-confirma-que-cinco-de-los-10-paises-mas-afectados-son-latinoamericanos>



**Radio Habana Cuba**